

La biblioteca de Iruña de Oca lleva sus libros hasta los bares del municipio

La sala de pediatría del centro de salud contará además con algunos ejemplares infantiles

Un año más, el territorio alavés se vuelca para promocionar la lectura aprovechando que se celebra la fiesta anual del libro, que tuvo lugar el pasado domingo en Álava. Además de la tradicional feria, donde los ciudadanos pueden encontrar las últimas novedades en libros o ejemplares difíciles de hallar en las librerías habituales, han sido varias las novedades que las instituciones alavesas han desarrollado en el territorio durante estos días.

Entre ellas la que protagoniza la biblioteca de Iruña de Oca, que llevará en la primera semana del mes de mayo más de trescientos libros a los bares de este municipio alavés, con el fin de fomentar la lectura y el uso de las bibliotecas, sobre todo entre los más jóvenes.

Para ello, está previsto que se depositen en los bares desde novelas hasta cómic pasando por libros de biografías, ciencias sociales o salud y bienestar. Sin embargo, no sólo serán los lugares de ocio donde se podrán encontrar estos libros. La biblioteca municipal también llevará algunos de sus fondos a la sala de pediatría del centro de salud. En este caso serán libros infantiles los que saldrán de la biblioteca.

Otra iniciativa parecida se va a desarrollar en el municipio de Amurrio a partir de los próximos días, pero en esta ocasión los libros se dejarán en diez comercios ya concertados. En concreto, la biblioteca amurriarra llevará a cabo una muestra de sus fondos -libros y revistas- a distintos locales comerciales de la localidad, entre los que se encuentran tiendas de deporte, de informática, fotografía, o floristerías.

Este proyecto de sacar los libros a la calle se inscribe dentro de la campaña Irakurri puesta en marcha por el servicio de Bibliotecas del Gobierno Vasco y tienen como objetivo fomentar tanto la lectura, así como el uso de las bibliotecas de los tres territorios. >d.n.a.